
 

 

 

 

 

   

 

 

  

４限の LHR の時間に生徒全員が体育館に集合し、今年度前期生

徒会役員選挙の立会演説会を行いました。その後、各 HR 教室に戻

って投票を行いました。 

 会長・副会長とも立候補数が定数内であったので、信任投票でし 

た。開票の結果は３名とも圧倒的多数で信任でした。写真の左から副会長の大江真由さん、会長の藏本梨奈さん、 

副会長の尾中杏樺さんです。３人とも笑顔がさわやかですね。 

 

 

 

  考査Ⅰの最終日、テスト終了後、生徒全員が体育館に集合し、５月末から６

月初めにかけて行われる県高校総体参加クラブの壮行会を行いました。日頃の

練習の成果を発揮できるよう、選手の皆さんはがんばってください。 

  選手代表決意表明は、バレー部キャプテンの尾中さんでした。 

  サッカー部は、５月２０日に大会が始まります。 

  

 

  

 総体壮行会の午後、会議室において県会議員と高校生との意見交換会が行われま

した。これは県議会の前議長の提案で今年度より始まった行事で、県下の他校に先

立って本校が第１回の実施となりました。会には生徒会役員を中心に１５名の生徒

が出席しました。 

生徒からは「県議会議員になろうと思ったきっかけは何ですか？」「地域と高校生

が係わるとしたらどんな機会がありますか？」などの質問を行い、県議からは「自

分の住んでいる新宮・和歌山をどんな故郷にしたいですか？」「高校生の君たちには  

反抗期はありましたか？」などの質問がされました。 

  テレビカメラによる取材もある中で、活発な意見の交換がなされた充実した１時間でした。 

 

 

 

１３名の卒業生が教育実習に取り組んでいます。 

２週間の人と３週間の人がいるようです。授業を行うため 

に、しっかり教材研究をやっています。がんばってください！！ 

 

 

  

（株）グリーからジャガイモとコーン 

が好きな小木曽氏に来て頂き「正しく 

怖がるインターネット～事例に学ぶ情 

報モラル～」と題した講演を全校生徒 

で聴きました。 

 インターネットは玄関の表側と同じ 

です。 
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５月 18日 

軟式野球部  
春季県大会優勝！！ 

  
5 月 26 日から 28 日にかけて、みなべ

町の千里ヶ丘球場でおこなわれた県大会
において、本校軟式野球部が見事、優勝
しました。次の目標は近畿大会優勝です。 


